



Communiqué de presse

idGarages.com et Re-FAP s'associent pour une solution économique et écoresponsable de nettoyage de filtres à particules

Arcueil, le 2 septembre 2025

Dans un contexte de pression sur le pouvoir d'achat des automobilistes et de vigilance accrue sur l'impact environnemental de la mobilité, idGarages.com – première plateforme française de comparaison de devis pour l'entretien automobile – annonce un partenariat stratégique avec **Re-FAP**, spécialiste du nettoyage en profondeur des filtres à particules.

Objectif : permettre aux conducteurs de prolonger la durée de vie de leur véhicule en évitant un remplacement coûteux, sans renoncer aux exigences environnementales.

Une prestation encadrée, simple et responsable

Les automobilistes qui rencontrent un problème lié à leur filtre à particules peuvent désormais s'adresser à Re-FAP. Après un **premier diagnostic en garage partenaire**, la panne est confirmée et un **devis personnalisé** est proposé. Celui-ci inclut :

- La **dépose et repose du filtre à particules (FAP)**,
- Le **nettoyage complet** réalisé par Re-FAP, permettant de restaurer le filtre à son niveau de fonctionnement d'origine.

Concrètement, la procédure se déroule en trois étapes :

1. Le garagiste effectue la **dépose du filtre à particules**,
2. Le filtre est **expédié chez Re-FAP pour un nettoyage en profondeur**,
3. Il est **réinstallé dans le véhicule sous 48 heures**.

Résultat : une solution **près de 10 fois moins coûteuse** que le remplacement du filtre, pour une performance équivalente.

Une alternative à la fois économique et écoresponsable

Ce partenariat vient répondre à une double problématique : **éviter le remplacement onéreux d'un FAP** tout en respectant la **législation en vigueur sur les émissions polluantes**.

Il constitue également une alternative fiable à certaines pratiques interdites comme la **suppression du filtre**, encore trop répandue.

« Face à la hausse continue du coût des réparations, nous avons une responsabilité : proposer des solutions concrètes qui allient pouvoir d'achat et respect des normes. Grâce à ce partenariat avec Re-FAP, nous permettons aux automobilistes de prolonger la durée de vie de leur filtre à particules, dans le respect des règles environnementales », explique **Fabien Borsa, CEO d'idGarages.com**.

Un levier concret pour l'économie circulaire

Le nettoyage des filtres à particules s'inscrit pleinement dans une logique d'économie circulaire : il **évite la production de nouvelles pièces, réduit les déchets**, et **prolonge la durée de vie** des composants automobiles existants.

« Chez Re-FAP, nous croyons à une approche durable et rationnelle de l'entretien. Ce partenariat permet de démocratiser l'accès à une solution technique fiable, respectueuse des normes environnementales, tout en évitant des dépenses inutiles », souligne **Jean-Marc Antignac, fondateur de Re-FAP**.

À propos

idGarages.com

Créé en 2012, idGarages.com est le leader français de la comparaison de devis d'entretien auto et de la prise de rendez-vous en ligne. En 2024, la plateforme a enregistré plus de 8 millions de visiteurs uniques, généré 32 millions de devis et apporté plus de 12 millions d'euros de chiffre d'affaires à ses 4000 garages partenaires.

www.idgarages.com

Re-FAP est une société française spécialisée dans la rénovation de filtres à particules, grâce à un procédé de nettoyage par injection d'eau sous pression à haute température, respectueux des normes techniques et environnementales.

www.re-fap.fr